

Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Hippe weiter, der wesentliche Inhalte des Starke-Familien-Gesetzes präsentiert.

Ziel des Gesetzes sei, einkommensschwache Familien zu stärken im Rahmen von Bildung und Teilhabe. Außerdem sei der Kinderzuschlag erhöht worden. Das Starke-Familien-Gesetz sei am 01.08.2019 in Kraft getreten und entlaste die betreffenden Familien z.B. beim Schulbedarf, bei der Schülerbeförderung, der Lernförderung und beim Mittagessen. Hinsichtlich der Teilhabe am sozialen und kulturellen Leben seien die Möglichkeiten erweitert worden, da nunmehr Aktivitäten statt Mitgliedsbeiträge gefördert werden würden. Durch Verfahrensänderungen seien teilweise bürokratische Hürden abgebaut worden, und die Umstellung sei im August d.J. von Amts wegen erfolgt. Außerdem seien Kundinnen und Kunden, die bislang keinen Anspruch auf Bildung und Teilhabe hatten, umfassend über die Neuregelungen informiert worden.

Im Anschluss an seine Präsentation beantwortet Herr Hippe Fragen der Ausschussmitglieder.

Es wird vereinbart, seine Präsentation als Anlage zur Niederschrift zu nehmen.